

## HACE 30 AÑOS

El Heraldo 3 de Abril de 1995

### CENTROS DE GESTIÓN MEJORARÁN SERVICIOS DE APOYO AGRÍCOLA

Los Centros de Gestión en beneficio de productores agrícolas pueden generar una verdadera revolución en las modalidades de asistencia técnica y transferencia tecnológica, de cuyas consecuencias resultarán favorecidos los agricultores involucrados en ese sistema. Esta conclusión se desprende de la exposición de avance del proyecto sobre el Centro de Gestión que este año se creará en Pelarco, de acuerdo con un convenio que con ese fin firmaron, en 1994, el INDAP y la Universidad de Talca.

### ESTA SEMANA PARTEN TALLERES DE TEATRO EN INSTITUTO CULTURAL

El profesor Manuel Oyarzún dirigirá los Talleres de Teatro que comienzan esta semana en el Instituto Cultural de Linares. La información fue entregada por el director del Instituto Cultural, Eduardo Méndez, precisando que a fines de esta semana parten oficialmente los talleres de teatro que incluirán actuación y trabajos con títeres. Méndez precisó que la actividad es completamente gratuita para el público y para todas las edades de quien se interese por la labor y la magia teatral.

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 3 de Abril de 1965

### CLAUSURA TOTAL DE QUINTAS DE RECREO APROBARON EDILES

La decisión del regidor Francisco Ibáñez en poner fin a los antros delictuosos de Linares, fue uno de los puntos tratados públicamente en la reunión municipal del jueves pasado, ya que posteriormente, pasaron otros puntos a ser tratados en forma secreta. Al respecto, el alcalde don Juan Salman dio cuentas de los antecedentes e informes proporcionados por Carabineros de cuento delito se ha cometido en las Quintas de Recreos que abundan explotando la debilidad de la gente modesta y oculando en su mayoría lupanares clandestinos.

### DESARROLLO DE LA AVIACIÓN CIVIL

La concentración aérea que tuvo lugar el domingo pasado en el aeródromo de Tobalaba de Santiago para recibir al Presidente de la República, don Eduardo Frei, y a personeros de su Gobierno, dejó las puertas abiertas a sucesivas conversaciones en torno a la aviación civil y al papel que ésta debe desarrollar en las comunicaciones y en la unidad geográfica y espiritual de los chilenos. La participación de más de doscientos aviones con delegaciones de los 68 Clubes Aéreos del país, entre ellos de Linares.